

Winter-Erlebnisprogramm

Spielend zum Klassenteam

Die Schülerinnen und Schüler erleben spannende Momente rund um die Jugendherberge Homburg und werden zu einem spitzen Team. Beim Bau einer Klassenstadt sind Geschick und Kreativität gefragt und bei tollen Kooperationsspielen in der Natur kommt der Spaß von ganz alleine. Jeder aus der Klasse darf sich zudem ein Holzandenken anfertigen.

Dadurch werden spielerisch wichtige Inhalte vermittelt und Anregungen gegeben, durch eigenes Handeln die Fähigkeit zu haben, die Klassengemeinschaft zu stärken und dem Ziel die Sozialkompetenz zu prägen und auszuweiten.

Dieses pädagogisch wertvolle 3 Tage Winter-Erlebnisprogramm "Spielend zum Klassenteam" fördert nachhaltiges Denken, das Zusammenwachsen der Klassengemeinschaft und stärkt das Wir-Gefühl der Klasse.

Und dazu kommt noch, dass dieses Programm eine Klasse Sache für die Klassenkasse ist, denn mit dem HAMMER PREIS bleibt die Klassenfahrt in der Zeit vom 15.11. - 15.03. besonders günstig.

1. Tag:

Auch eine Klassenfahrten in der Nebensaison ist spitze. Die Vorfreude auf tolle Aktivitäten ist genauso groß wie zu anderen Zeiten. Willkommen in der Jugendherberge Homburg. Nach der Anreise wartet erst einmal ein leckeres warmes Mittagessen auf die Klasse. Danach sind Geschick und Teamgeist gefragt, denn mit tausenden Bauklötzen verwirklicht sich die Klasse gemeinsam beim einzigartigen Städtebau. Wer baut was, wie und wo? Im Anschluss wird reflektiert - wie oft entscheidet der Blickwinkel über die Themen, die ein solches gemeinsames Projekt in sich tragen. Eine spannende große Teamaufgabe, die die Schülerinnen und Schüler zu meistern haben. Der Abend kann bei einem schmackhaften Abendessen ausklingen.

2. Tag:

Die optimale Stärkung für den aktiven Tag erhält die Klasse beim reichhaltigen und gesunden Frühstück. Heute sind bei tollen Gruppen- und Kooperationsspielen Geschick und Teamgeist gefragt und der Spaß kommt ganz automatisch. Für weitere Aufgaben geht es raus in die Natur. Kreativität und das Miteinander stehen auch heute wieder im Vordergrund. Zum Abschluss des Spieltages dürfen die Schülerinnen und Schüler kreativ werden und jeder darf sich ein persönliches Andenken aus Holz anfertigen. Nach einer Reflexion der gemeinsamen Tage nimmt die Klasse nicht nur viele neue Erinnerungen mit nach Hause, sondern auch neue Fähigkeiten, die im Alltag in der Schule und mit der Familie genutzt werden können. Am Abend gibt es für alle noch ein leckeres Abendessen.

3. Tag:

Heute neigt sich die Klassenfahrt schon wieder dem Ende entgegen. Dieses Mal werden die Koffer auch mit Erinnerungen an eine tolle Zeit gefüllt und nach einem reichhaltigen guten Frühstück heißt es dann "Tschüß bis zum nächsten Mal".

Onlineversion des Angebots: www.jugendherberge.de/reisen/kl5621

Leistungen

- ✓ 2 Übernachtungen mit Vollpension
- ✓ Frühstück, Mittagessen (oder Lunchpaket) und Abendessen, Zu allen Mahlzeiten Wasser und Tee, Individuelle Verpflegungswünsche nach Absprache
- ✓ Erlebnispädagogisches Programm und Teamübungen

Stärkung des sozialen Miteinanders und der Klassengemeinschaft

Erfahrene und professionelle Programmbetreuung

Termine & Preise

15. 11. 2024 - 31. 12. 2024

☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
106,80 € pro Person

01. 01. 2025 - 15. 03. 2025

☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
105,00 € pro Person

15. 11. 2025 - 31. 12. 2025

☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
105,00 € pro Person

Teilnehmerzahl

Keine Mindestteilnehmerzahl

Information & Buchung:

Jugendherberge Homburg,
Am Mühlgraben 30
66424 Homburg

☎ +49 6841 3679
✉ homburg@diejugendherbergen.de

Reiseveranstalter:

Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland
In der Meielache 1
55122 Mainz

☎ +49 6131 37446-0
✉ zentrale@diejugendherbergen.de